

Globalcaja ofrece apoyo técnico a explotaciones agrícolas y ganaderas sobre el uso eficiente del agua

 A través de este servicio del área de Banca Rural de la entidad, con el que se contribuye a preservar un recurso natural escaso, alrededor de 400 explotaciones recibieron asesoramiento personalizado el año pasado.

Albacete, 22 de marzo de 2023. Yendo mucho más allá de lo que se espera de una entidad financiera, Globalcaja, a través de su área de Banca Rural, no solo ofrece respuesta a las necesidades financieras de las explotaciones agrícolas y ganaderas de Castilla-La Mancha, sino que como Entidad Agraria de Gestión dispone de un equipo técnico profesionalizado que se desplaza a pie de campo para ofrecer asesoramiento en diversos aspectos, entre otros, el uso eficiente del agua.

Con motivo de la celebración hoy del Día Mundial del Agua, jornada en la que Naciones Unidas anima a pasar a la acción y acelerar la adopción de medidas para preservar este recurso natural, desde Globalcaja quieren recordar el trabajo de asesoramiento técnico que llevan a cabo para promover prácticas agrarias sostenibles. De esta manera, la entidad reafirma su compromiso con el sector y contribuye al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible porque, tal y como sostienen desde la entidad, "en Globalcaja somos verdes desde nuestros orígenes y la sostenibilidad forma parte de nuestro ADN".

El equipo de profesionales con el que la entidad ofrece este servicio, integrado por especialistas en Ingeniería Agronómica, Forestal y de Montes, visita las explotaciones y ofrece este apoyo técnico con un doble propósito, contribuir a la mejora de los resultados económicos de agricultores y ganaderos, sin dejar de lado el respeto al medio ambiente y la capacidad de adaptación al cambio climático.

En las dos últimas campañas, cerca de 750 explotaciones han recibido asesoramiento por parte del equipo de Banca Rural, de las que en torno al 52% eran de regadío.

"El modelo de banca sostenible y comprometida de Globalcaja, nos hace tener muy presente la preservación de los recursos naturales", ha señalado Alberto Marcilla, director de Banca Rural de la entidad, quien ha asegurado que es una prueba más de que cuando dicen que Globalcaja no es lo mismo, porque no es lo mismo estar, que estar siempre cerca para lo que las personas necesiten o prometer, que comprometerse, "nos referimos, entre otras muchas cosas, a iniciativas como ésta, que visibilizamos un día como hoy, en el que el foco está puesto en los recursos hídricos".



El asesoramiento que el equipo de Banca Rural realiza no sólo va dirigido hacia el uso eficiente del agua en explotaciones de regadío, sino también en relación a los límites de abonado según el cultivo y el suelo en el que se sitúa la explotación. Hay que tener en cuenta que, gran parte de las provincias de Albacete, Toledo y Ciudad Real, así como el sur y el oeste de la provincia de Cuenca, se localizan en una zona declarada como vulnerable a la contaminación por nitratos.

El compromiso de Globalcaja con el territorio va más allá y se extiende al acuerdo de colaboración que la entidad mantiene desde hace décadas con el Instituto Técnico Agronómico Provincial (ITAP) de Albacete que, entre otros servicios, cuenta con uno especializado en riego que ofrece a las explotaciones estudios precisos sobre necesidades de agua.